

Doñinos contrata una empresa de detección de fugas en la red de agua

Tenían previsto hacer un estudio en otoño, pero ante los constantes cortes de suministro por la falta de agua lo han tramitado de urgencia para asegurarse de que no hay escapes

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha decidido contratar de forma urgente a una empresa que se encargue de realizar un análisis completo de la red de agua municipal para así intentar detectar los posibles problemas que también contribuyen a los problemas de abastecimiento que se están dando en el municipio en las últimas semanas.

En este sentido, el alcalde, Manuel Hernández, asegura que es una actuación que el equipo de Gobierno tenía prevista "para hacerla más adelante, pero vista la situación en la que nos encontramos, hemos decidido hacerlo de forma urgente y no esperar". Asimismo, señala que los problemas de tuberías que pueda haber "no son la causa principal que provoca el vaciado de los aljibes".

El objetivo del estudio que realizará una empresa experta, para lo que ya ha solicitado presupuestos con el fin de adjudicar el trabajo en el menor tiempo posible, es detectar las posibles fugas o roturas que se dan en distintos tramos de la red y que también contribuyen a la pérdida de agua de forma continuada.

De esta manera, la revisión de las tuberías también facilitará al Ayuntamiento conocer más en profundidad los tramos que se encuentran en peor situación a la hora de acometer la renovación de la red. Aunque se pretende descartar que sea la causa principal del rápido vaciado de los depósitos, ya que "el algaucil está todas las semanas y casi a diario revisando toda la red y no ha detectado roturas", insiste el primer edil.

Por ello, Hernández muestra su indignación con algunos vecinos por su "falta de responsabi-



Máquina trabajando en el ensanchamiento de la tubería que da agua al municipio. | EÑE

Esta semana concluye el ensanchado de la tubería

El excesivo consumo que ha dejado vacíos los depósitos hasta en dos ocasiones ha hecho que el Ayuntamiento haya iniciado de forma urgente el ensanchado de un tramo de tubería que en la zona del campo de fútbol que tenía un diámetro reducido, lo que impedía que entrara agua a su máxima capacidad procedente de la conexión con Salamanca. Con esto conseguirán pasar de 200 a 300 ó 350 metros cúbicos de agua lo que les permitirá que el depósito se llene de forma más rápida. Las obras concluirán esta misma semana lo que dará un respiro al Ayuntamiento de la localidad ya que el depósito tendrá mayor capacidad de recuperación. Además el Ayuntamiento pretende construir dos nuevos sondeos y utilizar otro cedido por un vecino. Uno de ellos, el de Vegallana tendrá cloradores y toda la equipación necesaria y además instalarán un sistema digital de detección de fugas y avisos para actuar de forma más rápida.

dad y civismo, ya que saben la situación en la que nos encontramos y siguen regando sus jardines y llenando las piscinas, ya que algunos tiran el agua cada pocos días. Es una falta de concienciación y de no desperdiciar, porque las vacían y las vuelven a llenar sin preocuparse, en lugar de aplicar el tratamiento".

Además, ayer por la mañana un fallo en una de las bombas dejó sin agua a los vecinos de la zona antigua y las calles Valmusa y Cañada Real. Un problema que fue resuelto por los propios operarios municipales. Además también ayer recibieron otros dos camiones cisterna.

Mozodiel de Sanchiñigo aprueba su presupuesto anual por 8.700 euros

EÑE | VILLAMAYOR

La entidad local menor de Mozodiel de Sanchiñigo perteneciente al municipio de Villamayor de Armuña ha aprobado el presupuesto para este año que asciende a 8.700 euros.

Una cifra que supondrá un incremento del 40% respecto al ejercicio anterior y aunque es una cantidad mínima, son ingresos que se recaudan y el objetivo es que pueda revertir en ellos para seguir funcionando y poder autofinanciarse, aunque el Consistorio de Villamayor continuará asumiendo los gastos correspondientes y ofreciendo los servicios que demanden como uno más de los vecinos.

De los 8.700 euros, 5.000 serán ingresos por transferencias y los otros 3.700 de ingresos patrimoniales. Por su parte, los gastos principales por valor de 3.265 euros serán para bienes y servicios del funcionamiento ordinario del municipio.

Castellanos renueva el parque de la calle La Rosa con césped y nuevos elementos

El Ayuntamiento de la localidad de Castellanos de Moriscos ha renovado el parque principal de la localidad, ya que es el más utilizado por los niños del municipio, situado en la calle La Rosa, junto al frontón. Entre las mejoras que han realizado se encuentra el cambio del antiguo suelo de goma por césped artificial. Además se ha instalado un elemento nuevo. Se trata de un gran castillo de juegos con el que el Ayuntamiento pretende dar respuesta a la demanda ya que son muchos los niños que utilizan este parque a diario y no había elementos de juego para todos. | EÑE

La guardería municipal de Santa Marta estrenará nuevo patio de césped artificial

Las inscripciones para el próximo curso siguen abiertas hasta el 21

EÑE | SANTA MARTA

La mejora de las instalaciones de la guardería municipal de Santa Marta para el próximo curso es una de las actuaciones que está realizando el Ayuntamiento durante este verano. La concejala de Fomento, Marta Labrador, explica que se trata de unas obras "que se ejecutan cada año y con las que cumplimos con nuestra obligación de mantener en buen estado estas instalaciones". Entre ellas, destaca el acondiciona-

miento en el patio pendiente y que se cubrirá con césped artificial, además de pintar aulas, comedor y pasillo y revisar ventanas, luces, enchufes y aseos. Asimismo, se completará la decoración de parte del pasillo "con ilustraciones diseñadas especialmente para la guardería".

Unos trabajos que tendrán un coste de unos 2.500 euros y estarán concluidos a principios de septiembre, para que el centro luzca su renovada imagen con la

inauguración del nuevo curso.

Por su parte, la edil de Infancia, Esther Casado, recuerda que las inscripciones para la guardería continúan abiertas hasta el día 21. "Queremos incentivar a las familias a que acudan a este centro, que cuenta con todas las medidas de seguridad, se realizan continuas desinfecciones y cuando se retomó la vuelta a las aulas de estos pequeños adaptamos los espacios y retiramos el material que no podía ser usado".



Césped artificial instalado en uno de los patios de la guardería. | EÑE